



uOttawa

Faculté de génie  
Faculty of Engineering

## PROPOSITION DU PROJET DE THESE THESIS PROPOSAL

*Veuillez retourner ce formulaire par une demande de service - Demande de service: **Rapport du CDT***  
Please return this form by a Service Request - Choose service request type: **TAC report**

### INFORMATION SUR L'ÉTUDIANT / STUDENT IDENTIFICATION

NOM DE L'ÉTUDIANT / STUDENT NAME

N° D'ÉTUDIANT / STUDENT NUMBER

NOM DU DIRECTEUR DE THÈSE / NAME OF THESIS SUPERVISOR

NOM DU CO-SUPERVISEUR (LE CAS ÉCHÉANT) / NAME OF CO-SUPERVISOR (IF APPLICABLE)

### PROGRAMME D'ÉTUDES SUPÉRIEURES / GRADUATE PROGRAM

Program \_\_\_\_\_

Exam Course Code: \_\_\_\_\_

### TITRE DU PROJET / TITLE OF THESIS PROPOSAL

\_\_\_\_\_

### NOTE FINALE / FINAL GRADE

#### Verdict (Cochez une des 3 options) - Verdict (Select one of the 3 options)

- 1) **Satisfaisant** : La proposition de thèse est acceptée. On permet à l'étudiant de continuer la recherche telle que proposée. Une note de S (Satisfaisant) est entrée pour le Projet de thèse.  
**Satisfactory**: The thesis proposal is accepted. The student is allowed to proceed with the research as proposed. A grade of S (Satisfactory) is entered for the Thesis Proposal.
- 2) **Satisfaisant** : La proposition de thèse est acceptée avec des corrections.\* On permet à l'étudiant de continuer la recherche à condition d'y apporter des modifications. Une note sera entrée une fois que les révisions seront terminées et approuvées par le membre du jury désigné.  
**Satisfactory**: The thesis proposal is accepted with corrections.\* The student is allowed to proceed with the research under the condition that revisions are incorporated. A grade will be entered once the revisions are completed and approved by the nominated member of the jury.
- 3) **Non-satisfaisant** : La proposition de thèse est refusée. L'étudiant doit resoumettre une nouvelle proposition de thèse. On ne permet pas à l'étudiant de continuer la recherche. Les raisons pour la décision doivent être établies et une autre défense de proposition de thèse devra avoir lieu. Une note de NS (non satisfaisant) est entrée pour le Projet de thèse.  
**Non-satisfactory**: The thesis proposal is rejected. The student must resubmit. The student may not proceed with the research subject. Reasons for the decision are specified and another thesis proposal defence will have to take place. A grade of NS (Non-Satisfactory) is entered for the Thesis Proposal.

DATE DE LA SOUTENANCE DE LA PROPOSITION  
DE THÈSE/THESIS PROPOSAL DEFENCE DATE

\_\_\_\_\_ DATE

### SIGNATURES - MEMBRES DU JURY / MEMBERS OF THE JURY

\_\_\_\_\_  
SIGNATURE (JURY)

\_\_\_\_\_  
DATE

\_\_\_\_\_  
SIGNATURE (JURY)

\_\_\_\_\_  
DATE

\_\_\_\_\_  
SIGNATURE (JURY)

\_\_\_\_\_  
DATE

\_\_\_\_\_  
SIGNATURE (JURY)

\_\_\_\_\_  
DATE

### SIGNATURES - DIRECTEUR DE THÈSE - THESIS SUPERVISOR

\_\_\_\_\_  
SIGNATURE (SUPERVISEUR / SUPERVISOR)

\_\_\_\_\_  
DATE

\_\_\_\_\_  
SIGNATURE (CO-SUPERVISEUR / CO-SUPERVISOR)

\_\_\_\_\_  
DATE

Veuillez spécifier la date d'échéance, indiquez toutes les modifications requises et la ou les personnes responsables d'approuver les corrections ci-dessous ou sur une feuille séparée et faire signer le directeur de thèse / Please specify deadline for corrections, list the required revisions and the person or persons responsible for approving the corrections below or on a separate sheet and have the thesis supervisor sign the form

\*MODIFICATIONS REQUISES / MODIFICATIONS REQUIRED

DATE LIMITE POUR MODIFICATIONS:  
 DEADLINE DATE FOR MODIFICATIONS:

DATE